



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Sektion Wien und die Aktivitäten im ersten Teil des Jahres

5.März 2011

Der 5. März wurde zum Schitag von der Sektion Wien erklärt. Ganz besonders haben wir uns über die Teilnahme von Florian Muigg gefreut, der die weite Anreise aus Salzburg nicht gescheut hat. Wir wurden mit Susanna's Bus zum Zauberberg am Semmering chauffiert, wo wir von herrlichem Wetter begrüßt wurden. Freundlicherweise wurden wir auf Ganztageskarten von den Semmering-Hirschenkogel Bergbahnen eingeladen. Nach anfänglichen "Startschwierigkeiten" wuchs unser Präsident zu sportlichen Höhenflügen heran, während andere mehr der Bildenden Kunst fröhnten.





Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL





Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Bei einem gemütlichen Abendessen im Liechtensteinhaus ließen wir dieses sportliche Ereignis ausklingen und wurden danach von Susanna's Bus wieder sicher nach Wien gebracht.





Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

